

Klöber Borneo. Insel der Entspannung. Treffpunkt Casino. Eine Insel zum kurzen Abschalten. Dazu gehört ein angeregtes Gespräch und eine freundliche Atmosphäre. Borneo setzt mit leichtem und filigranem Design erfrischende Akzente in der Cafeteria. Auch im Büro- und Kommunikationsbereich.

Klöber Borneo. An oasis of peace and quiet. Café rendezvous. An oasis to unwind in. And a lively chat in a friendly atmosphere. Borneo's light and delicate design adds a refreshing touch to the cafeteria. Or the office or communication area.

Klöber Borneo bor57 Sitz und Rücken in Stoff mit umlaufender Spitznaht, verschiedenfarbig. Armauflage Kunststoff schwarz. Gestell Rundrohr verchromt. Stapelbar.

Klöber Borneo bor57 seat/backrest in fabric with all-round fine seam, in different colours. Black plastic arm pads. Chrome-plated tubular frame. Stackable.



Klöber Pago. Die transparente Art. Die Architektur verewigt Momente menschlicher Vorstellungskraft. Bringt opulente wie schlichte Stile hervor. Heute sind Transparenz und Klarheit die Maßstäbe moderner Ästhetik. In der Baukunst wie im Möbeldesign.

Klöber Pago verwirklicht innovative Ideen. Optisch leicht, kontrastiert das Sitzmöbel-Programm mit den Formen der klassischen Architektur. Und harmonisiert gleichzeitig mit zeitgenössischen Strukturen aus Glas, Stahl, Sichtbeton.

Klöber Pago. The transparent touch. Architecture provides lasting testaments to the powers of the imagination, bringing forth both lavish and succinct styles. Today, transparency and clarity are the benchmarks of modern aesthetics. In architecture as in furniture design.

Klöber Pago embodies innovative ideas. Light in appearance, this seating programme contrasts with the lines of classical architecture. And harmonises with contemporary structures of glass, steel, concrete.



Klöber Pago pag57 Sitz Stoff, Rücken atmungsaktives Netzgewebe. Armlehnen Stahlrohr mit schwarzem Lederbezug. Gestell verchromt.

Klöber Pago pag57 seat in fabric, backrest in mesh fabric. Armrests in tubular steel with black leather upholstery. Chrome-plated frame.

Klöber Pago pag57 Sitz in Stoff, Rückenlehne in Netz. Armlehnen Schichtholz, Buche natur. Gestell verchromt.

Klöber Pago pag57 seat in fabric, backrest in mesh-fabric. Armrests in laminated natural beech. Chrome-plated frame.



Klöber Pago und Borneo

Nice to meet you. Pago und Borneo von Klöber setzen erfrischende Akzente. Die diagonale Linienführung gibt beiden Modellreihen eine dynamische Note. Lässt sie unkonventionell auftreten. In Konferenz, Besprechung, Seminar, Besucher- oder Wartezonen. In der Cafeteria oder im Casino ...

Design: Sigurd Rothe (Pago), R. + M. Fuss (Borneo)



Pago pag57

Klöber Pago and Borneo

Nice to meet you. Pago and Borneo from Klöber are a breath of fresh air. The diagonal line in both models adds a dynamic and unconventional touch for conferences, seminars, visitor or waiting areas, cafeterias or casinos.

Design: Sigurd Rothe (Pago), R. + M. Fuss (Borneo)



Borneo bor57



Borneo bor57



Pago pag57



Pago pag57

Programmübersicht: Konferenz- und Besucherstühle, stapelbar.

Gestelle: Rundrohr, schwarz, alu-farbig oder verchromt.

Polsterdesign Pago: Stahlrahmen mit elastischem Netzgewebe, schwarz, wahlweise mit Husse.

Polsterdesign Borneo: Sitz und Rücken Holz; Sitz und Rücken gepolstert; Sitz gepolstert, Rücken Holz. Flach- oder Spitzkissen. Sitz/Rücken ein- oder verschiedenfarbig.

Armauflagen Pago: Schichtholz oder Stahlrohr (auch lederumpolstert).

Armauflagen Borneo: Kunststoff-Auflage oder Armauflage Ahorn.

Products: Conference and visitors chairs, stackable.

Frames: Tubular steel, black, chrome or aluminium finish.

Upholstery Pago: Steel frame with elastic mesh, black, optionally with fabric cover.

Upholstery Borneo: Seat and backrest in wood; seat and backrest upholstered; seat upholstered, backrest wood (flat or peaked

cushion upholstery), seat/back plain or coloured.

Armrests Pago: Wood or tubular steel (also leather upholstered).

Armrests Borneo: Plastic or maple armrest.